

## **Flüssige Brennpaste / Ceramic firing paste**

für Keramikarbeiten

**Darreichungsform:** 1 Spritze mit 10gr

**Anwendung:** Dient der sicheren Befestigung von Objekten auf dem Brenngutträger. Härtet beim Brennvorgang aus und behält seine Form dimensionsstabil. Leichtes Anbringen durch gezielte Applikation durch lockere Konsistenz mittels Spritze.

Die flüssige Brennwatte wird direkt aus der Spritze in die Krone appliziert und dann auf den Brenngutträgerstift gesetzt. Das Material härtet im Ofen vollständig aus und stabilisiert so alle Objekte.

Nach dem Brand mit fließend Wasser und falls nötig einem passenden Instrument entfernen, evtl. mit wenig Druck (max. 2 Bar) mit Glasperlen abstrahlen.

Bitte die flüssige Brennwatte Kühl, trocken und vor allem luftdicht lagern.

**Haltbarkeit:** 1,5 Jahre

---

**Unit:** 1 Syringe á 10gr

**Application:** For fixation of objects to ceramic firing trays. Hardens out during firing and keeps it's shape dimensionally. Easy and accurate application due to the pleasant, creamy consistency and syringe.

Apply firing paste directly from the syringe into the crown, then place it onto the firing pin. The Material hardens completely in the furnace and stabilizes all objects safely.

After firing, remove material with water or if necessary with an instrument or by sandblasting with low pressure (max. 2 Bar).

Store material cool, dry and hermetically closed at all times.

**Expiration:** 1,5 years